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INSTRUCTIONS DE MONTAGE
ASSEMBLY INSTRUCTIONS

SUPPORT MOBILE POUR ORDINATEUR 
MOBILE ADJUSTABLE LAPTOP STAND
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CONSIGNES DE SÉCURITÉ

ASSEMBLAGE

>  Retournez la partie verticale inférieure et positionnez le pied à roulettes  
à l'extrémité.

>  Fixez solidement le boulon de verrouillage avec sa rondelle en utilisant  
la clé hexagonale fournie.

>  Réglez chaque pied séparément pour garantir un espacement uniforme, 
puis verrouillez-les.

> Repositionnez la section verticale et placez-la debout sur ses roulettes.

> Retirez le boulon et la molette du dispositif de réglage.

>  Abaissez l'ensemble de la table sur le dispositif de réglage afin d'aligner 
les fentes avec le tube transversal.

> Insérez le boulon à travers les fentes et remettez la molette en place.

>  Ajustez l'angle de la table selon vos besoins et serrez fermement  
la molette.

>  Insérez la partie verticale supérieure dans la partie inférieure et serrez  
la molette pour ajuster la hauteur selon vos besoins.

INSTRUCTIONS DE MONTAGE

ATTENTION ! 
Risque de blessure
Utiliser uniquement des outils adaptés pour le montage. Attention aux angles vifs et à l’utilisation 
des outils de montage, risque de blessure aux mains. 

ATTENTION ! 
Risque de chute
Attention au risque de basculement lors du chargement du support ou de son déplacement 
pouvant entrainer des blessures corporelles et la dégradation du matériel. 
Faire rouler uniquement sur de petites distances et sur des surfaces planes et lisses. 

ATTENTION ! 
Risque pour les enfants
Ne laissez pas l'emballage et ses éléments à des enfants. Danger d'étouffement par les films ou 
d'autres matériaux d'emballage. Veillez à ce que les enfants ne détachent pas de petites pièces 
du support. Ils pourraient avaler les pièces et s'étouffer.
Ne laissez jamais des enfants utiliser ce produit sans surveillance.
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ASSEMBLAGE

>  Flip over the bottom vertical section and position the wheel assembly at 
the end.

>  Securely fasten the locking bolt with its washer using the provided hex key.

>  Adjust each wheel individually to ensure even spacing, then lock them in 
place.

>  Reposition the vertical section and stand it up on its wheels.

>  Remove the bolt and the dial from the adjustment mechanism.

>  Lower the entire table onto the adjustment mechanism to align the slots 
with the cross tube.

>  Insert the bolt through the slots and replace the dial.

>  Adjust the table angle as needed and securely tighten the dial.

>  Insert the upper vertical section into the lower part and tighten the dial to 
adjust the height as needed.

SAFETY INSTRUCTIONS

ASSEMBLY INSTRUCTIONS

WARNING! 
Risk of injury
Only use suitable tools for assembly. Beware of sharp angles and the use of assembly tools, 
which may cause hand injuries.

WARNING! 
Risk of falling
Caution: Risk of tipping when loading or moving the support, which may result in bodily harm and 
equipment damage. Only roll on short distances and on flat, smooth surfaces.

WARNING! 
Risk to children
Do not leave packaging and its components with children. Risk of suffocation from films or other 
packaging materials. Ensure that children do not detach small parts from the support. They 
could swallow the pieces and choke. Never allow children to use this product unsupervised.



Tous droits réservés. Aucun extrait de ce manuel ne peut être  
reproduit, sous quelque forme ou par quelque moyen que ce soit,sans 

permission écrite de la société ALGAM.

All rights reserved. No part of this manual may be reproduced, in any form or by any means,  
without the prior written permission of ALGAM.
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